

R5 2学期 始業式 校長講話

おはようございます。暑いですが、少しの時間、話を聞いてください。

今日は久しぶりに校門でみなさんを出迎えました。みなさんの「おはようございます。」と言ってくれたあいさつのおかげで、とっても気持ち良く2学期をスタートすることができました。そして何より、みなさんが元気に登校してきてくれたことがとっても嬉しいです。

今日から2学期が始まります。1学期の始業式では、「3つの『あ』を大切に」というお話をしました。毎日の生活の中で、『あいさつ・ありがとう・あたりまえ』この3つを大切にしましょう、というお話でした。

1学期は、「あいさつ」、特に朝の「おはようございます」のあいさつがとても素晴らしかったです。「あいさつ」を大切にできる人は、相手の人のことを大切にできる人です。信頼できる人です。2学期もぜひ、大切にしていきましょう。

今日から始まる2学期は、あと2つ、「ありがとう」と素直に言えることや「あたりまえ」言い換えると「当然するべきことを普通にできること」も大切にしていきましょう。

さて、暑い中での式なので、もしかしたら、近くの人とおしゃべりをしてしまったり、姿勢が崩れたり、そういうようになってしまわないかなあと心配をしていましたが、高学年をお手本にして、みなさんととても良い姿勢でお話を聞くことができています。

2学期は1年で一番長い学期で、みなさんの力が一番伸びる学期です。また、5年生の海洋学習をスタートに、1~4年生で行う校外学習、6年生の修学旅行と、学校の外での学習があります。クラスで協力して行う学習発表会もあります。皆さんには、いろいろなことができるようになってほしいし、ぐんぐん力を伸ばしてほしいと思いますが、今日の皆さんの様子を見てみると、とても期待できます。

最後に是非、みんなにお願いしたいことがあります。それは、長い2学期、自分の目標を立てたり、もう一度自分の目標を確認したりし、その目標に向かって挑戦してほしいということです。

校長先生は、結果も大切ですが、目標に向かって、まずは行動すること、挑戦することが大切だと思っています。そして、東ときわ台小学校の先生たちは、そんな挑戦するみんなを全力で応援します。もし、勉強のこと、友達のことなどで、心配なことがあったら、一人で抱え込まず、先生たちに相談してください。

長い2学期、「3つの『あ』を大切に」し、ますます成長してもらいたいです。そして、自分の目標に向かって、自分のできる速さで、お友達と力を合わせて頑張っていきましょう。ここにいるみんなの力を集めて、2学期はもっともっと楽しい学期になるように、みんなで力を合わせて頑張っていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。